
Superficie 230 m²

Référence 84910360

Prix 4 500 000 €

Beausoleil
Maison à vendre (06240)
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Surplombant  la  Principauté  de  Monaco,  sur  un  terrain  plat  d'environ  835  mètres

carrés, villa de style contemporain entièrement rénovée en 2022/2023. L'ensemble

dégage  immédiatement  une  sensation  de  bien  être  et  de  sérénité.  Les  espaces

extérieurs sont en effet au calme, la présentation est excellente et la vue allant du

Cap Martin au Rocher est juste magnifiqueLa villa se vit facilement avec un très bel

espace  tout  de  plain-pied  comprenant  le  salon,  la  cuisine  ouverte  sur  la  salle  à

manger  et  un  espace  nuit.  A  l'étage,  la  chambre  de  maître  en-suite  avec  vue

splendide et une autre chambre ...

Surrounding the Principality of Monaco, on a flat land plot of about 835 sqm, fully

renovated  contemporary  villa  just  delivered  in  2023.  The  property  immediately

spreads a sensation of well being and serenity. Indeed, the outdoor spaces allows

to  chill  in  a  calm  atmosphere,  the  owerall  presentation  is  excellent  and  the  view

from the Cap Martin to The Rocher is just wonderful.The villa is easy to live with a

very  pleasant  ground  level  composed  inside  of  a  beautiful  living  room,  an  open

kitchen  on  the  dining  room,  guest  toilet,  one  bedroom  and  shower  room  and

outside of large terrace, the ...

BLUE IMMOBILIER

2 Avenue des Hellènes - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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